Der Tod ist das Tor zum Licht am Ende eines mühsam gewordenen Weges. Franz von Assisi

Nach einem erfolgreichen und erfüllten Leben durfte nach längerer Leidenszeit mein geliebter Gatte

Dr. med. Hans Rudolf Sahli

1. Oktober 1928 bis 9. Oktober 2015

wenige Tage nach seinem 87. Geburtstag in meinem Beisein und liebevoll begleitet vom Pflegeteam der WG Zeder im Alterszentrum Viktoria Bern seine letzte Reise antreten.

Gemäss dem Wunsch des Verstorbenen findet keine Abdankungsfeier statt. Ich werde seine Asche an einem von ihm bestimmten geliebten Ort der Natur übergeben.

In stiller Trauer: Monique Sahli, Ehefrau

Traueradresse: Monique Sahli-Schürch, Schänzlistrasse 65, 3013 Bern

Wer im Gedenken an Hans Rudolf Sahli eine Spende geben möchte, kann die Organisation Ärzte ohne Grenzen/Médecins Sans Frontières unterstützen, Postkonto: 12-100-2, UBS SA, 1211 Genève 2, Médecins Sans Frontières, Kto-Nr. 240-376066.00Q, CH18 0024 0240 3760 6600 Q.